
29/08/2024 10:01 - Semtran realiza sinalização com faixa de pedestres nas escolas
e demais vias de Jaci-Paraná a pedido de Jurandir Bengala

O vereador Jurandir Bengala teve seu pedido de providência
atendido pela Secretaria Municipal de Trânsito (Semtran),
com a instalação de faixas de pedestre em frente às escolas
municipais e nas principais vias do distrito.

A medida busca aumentar a segurança dos pedestres,
especialmente das crianças, e prevenir acidentes que vinham
ocorrendo com mais frequência na região.

O vereador acompanhou de perto todo o processo de
implantação das faixas, uma demanda urgente devido ao

crescente número de incidentes nas áreas em questão. "Nosso objetivo é garantir que os moradores, especialmente os estudantes, possam
atravessar as ruas com segurança", destacou Jurandir Bengala.

A equipe da Semtran foi ágil na execução dos trabalhos, atendendo prontamente à solicitação do vereador.

  Fonte: Assessoria
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